



Solidarité avec le peuple palestinien

La Fédération CGT des Société d'Etudes réitère son soutien au peuple palestinien qui est en proie depuis plusieurs jours à une riposte de la part de l'état d'Israël.

Sans cautionner aucunement l'action du Hamas, nous rappelons que le peuple palestinien a le droit à la reconnaissance de son Etat et qu'il n'a pas à subir la colonisation rampante depuis des années et ce en total mépris du droit international. Et la situation va s'intensifier aux dires du Premier Ministre Netanyahu devant la Knesset.

Nous demandons avec force et détermination :

- L'arrêt des frappes qui touchent principalement les civils, et notamment les femmes et les enfants ;
- L'arrêt de la colonisation des terres palestiniennes par des colons israéliens ;
- L'application, par l'état israélien, de la résolution 194, votée le 11 décembre 1948, par l'Assemblée générale de l'Organisation des Nations unies ;
- La reconnaissance de l'État de Palestine ;
- L'interdiction des produits des colonies israéliennes sur le territoire français ;
- La suspension de l'accord d'association entre l'Union européenne et Israël.

Montreuil, le 19 mai 2021

Fédération des Sociétés d'Etudes